



■山の手セーフティー・ネットは地域のタクシー会社の協力を得て、毎日2時間、下校時のパトロールを行っています。



皆さんの地域でも自主防
犯活動に取り組んでみま
せんか。
問い合わせ先
西警察署
TEL 666-10110

主な活動としてステッカーを通
学路の店舗や住宅に張ったり、腕
章・プレートを付けて、散歩や買
物などのついでにパトロールをし
たりしています。さらに、パトロ
ールで寄せられた情報を基に緊急
時は連絡網を使って地域に情報提
供することも行っています。
今年四月にタクシーによる通学
路のパトロールも加わってからは
ここ数年約三十五件寄せられた変
質者情報も今年は五件程度と激減
しています。

■発寒協栄町内会防犯パト ロール隊

発寒協栄町内会では今のところ、
小・中学生が危険な目に遭った事
件は起きていませんが、交番の助
言もあり、今年七月に「防犯パト
ロール隊」が結成されました。町
内会役員によって構成された三十
名の隊員が腕章を付け、登下校時
の通学路や、買物や散歩などの帰
り道に地域をパトロールしていま
す。毎月行われる役員会で情報交
換を行った後、全員でパトロール
しています。

もともと地域の結びつきが強く、
皆さんの協力の下、順調に活動が
始まりました。

■おやじ3さんの会

福井野小学校、平和小学校、福
井野中学校に子どもを通わせてい
る父親約二十人により、平成十五
年夏に結成されたのが「おやじ3
の会」です。初めは子どもと父親

のレクリエーションを行ったので
すが、昨年春に不審者の目撃情報
が相次いだため、自家用車に赤色
灯をつけてパトロールできないも
のか、西警察署に相談しました。
そして昨年六月、警察と運輸支局
に届け出を行って、「パトロール
中」と書かれたステッカーを張り、
駐車して赤色灯をつけるという形
でパトロールを開始。昨年十二月
には法律の改正により青色灯を点
滅させながら走行することができ
るようになりました。

現在は青色灯をつけた車八台、
赤色灯をつけた車四〜五台が自主
的に仕事帰りなどにパトロールを
行い、メールで情報交換を行って
います。

この地域では件数こそ多くはな
いものの、子どもが後をつけられ
るなど、心配な情報が寄せられて
いました。町内会でもパトロール
を行っており、今年是不審者情報
は出ていません。

▼おやじ3さんの会の自家用パトロー
ル車。「地道な活動の割に度胸が
いる」(参加者) 活動です。

